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TOMMASO GRASSI DEL SEL DI VENDOLA RISPONDE A SERGIO MARCHESI 
 

Diritti degli animali. Proposte di Nichi Vendola e di Sinistra Ecologia e Libertà 

  

Ciao Paolo, 

per doverosa completezza di informazione ti inoltro la risposta (molto bella) che mi ha inviato ieri il 

responsabile SEL di Firenze. 

Ritengo che sia giusto pubblicarla sul prossimo Bailador e farla circolare   

  

Da: Tommaso Grassi [mailto:tgrassi85@gmail.com]  

 A: Sergio Marchese 

 

Ciao Sergio, 

sulla tempestività normalmente ho inviato questa mail a tutto il mio indirizzario per le newsletter quindi 

dovresti aver ricvuto altre mail da me che riportavano la mia attività di Consigliere comunale di Firenze ... 

comunque ti ringrazio per la mail e mi dispiace che non ti siano state date risposte da Vendola alle tue 

ultime mail ... ovviamente per quanto riguarda un incontro potevi eventualmente parlare con uno dei 

collaboratori che poi gli avrebbero riferito sicuramente ... o la stessa fabbrica di Bologna 

In ogni caso sul tema antispecismo, l'anno scorso organizzai insieme alla LIDA, a Serena e a Stefania il 

primo convegno in Palazzo Vecchio come Consigliere comunale e quest'anno solo per un disguido 

personale tra due persone non sarà possibile replicare sperando di poter recuperare nel corso dell'anno 

prossimo ... e mi ritengo animalista, antispecista e peraltro ormai da un anno e mezzo anche vegano ... tanto 

che alla festa di SEL di Firenze per 15 giorni ho cucinato esclusivamente vegano ogni sera ...  

Ti lascio comunque il mio numero di cellulare 3292250819 e puoi contattarmi se hai qualcosa da segnalarmi 



su Firenze o più in generale sui temi e le battaglie che condividiamo. 

Un abbraccio, 

Tommaso 

  

Il convegno organizzato a Firenze di cui parla il Consigliere di SEL è stato  

un bellissimo evento! 

Non sapevo (mea culpa) che lui fosse stato tra i promotori! 

Sergio Marchese  
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LA VEGLIA FUNEBRE DEGLI ELEFANTI  
 

http://www.greenme.it/informarsi/animali/7635-elefanti-veglia-funebre 
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MASSIMO TETTAMANTI A BAILADOR: QUAL E’ LA VOSTRA POSIZIONE RIGUARDO IL 
PAE - VERDI?  
 

Spett.le Bailador 
Ho seguito con attenzione l'interesse che avete dimostrato per il PAE e l'alleanza con i Verdi. 

Mi ero offerto per una collaborazione con loro ma ho scoperto che, mentre mi contattavano per conferenze o 

eventi a favore degli animali, il loro portavoce partecipava a un’ opera di denigrazione (verso progetti e 

persone che mi riguardano e con cui collaboro) tramite il sito 100% animalisti con il quale sono in causa e 

che un collegio di giudici ha già ritenuto "gravemente diffamatoria" facendo loro rimuovere recentemente 

un topic. 

Di conseguenza ho interrotto ogni forma di collaborazione con il PAE e i Verdi e mi interesserebbe 

conoscere il Vostro punto di vista anche in funzione delle prossime elezioni nazionali. 

Cordiali saluti. 

 

Grazie 

 

Massimo Tettamanti 

 

 

Caro Max, 

 

Devo precisare che il contatto l’ho consigliato io perché pensavo che qualcosa di positivo potesse nascere da 

questo incontro. Non è andata così e me ne rammarico. Sono stato io a consigliare al PAE di contattarti.   

Rimango dell’idea che l’abbandono della politica ai cacciatori e ai loro simili è stata una mancanza suicida 

che ha portato ingenti sofferenze al non umano. Resto quindi del parere che un movimento politico o un 

partito siano conditio sine qua non per aiutare il non umano.        

Rimango anche dell’idea - che è anche la tua – che un’alleanza ambientalista – animalista – progressista è 

il futuro. Scindere l’ambientalismo dall’animalismo, in questi tragici tempi per la Terra, non solo non è più 

accettabile ma è intellettualmente offensivo. Non so se i Verdi e il PAE riusciranno nel loro intento ma se 

falliranno, nel tempo e inevitabilmente, una nuova forza emergerà. Una nazione civile senza un grande 

aggregato verde, in questi tragici tempi per la Terra, è impensabile.  

Basta leggere quello che scrive Jeremy Rifkin per rendersene conto: “Con l’aumento della temperatura si 

rischiano estinzione di massa delle specie, cancellazione delle coste sommerse dai mari, inaridimento delle 



grandi pianure” Una catastrofe che già stiamo vedendo. Penso anche che un aggregato verde senza una 

presenza animalista – antispecista è perdente. Il tempo dirà. 

 

Riguardo al PAE non ci piove. Fuccelli e la Fraioli sono gente genuina che hanno fatto battaglie notevoli in 

difesa degli animali. Non si muovono con la finalità di accedere al Parlamento per motivi personali.  

E’ gente autentica. Gli altri non li conosco. Non abbiamo mai detto di votare per nessuno ma abbiamo 

evidenziato la loro lotta, che tu, conoscendoti, sicuramente apprezzi. Tu sei, come me, un estimatore 

dell’animalismo muscolare e non succube.  

 

Un mio amico mi spiegava che le nuove leve non sono differenti dai vecchi politicanti e che c’è una corsa 

sfrenata per accaparrarsi posti nei consigli regionali e in Parlamento. Mi ha detto che la voracità alla Fiorito 

è profondamente estesa. Il perseguimento della politica come un affare ha contaminato molti giovani  

Ma non è il caso di Fuccelli e della Fraioli. Di questo ne sono sicuro.    

 

Sugli insulti grotteschi che hai ricevuto, sorvolo. Si commentano da soli. Colpa di chi li ha messi in rete e ci 

ha giocato sopra. E’ roba degna di quello che è accaduto a Roma ai tifosi del Tottenham. 

Non esagero nel dire che la matrice è la stessa. Si è fascisti in eterno e raramente si cambia.  

E la misoginia in un mondo come l’animalismo – antispecismo dove le donne sono il 70% è roba da studio 

psichiatrico. Idiota chi l’ha appoggiata.  

 

Penso che la stragrande maggioranza degli animalisti voterà per Grillo  

- per ragioni politiche e per l’odio per la casta (assolutamente giustificato) 

- per la posizione di Grillo riguardo caccia e vivisezione (anche se si pappa a più non posso bistecche        

sanguinolente)   

- perché non credono più ai partiti  

- perché non hanno fiducia nei Verdi e non credono che possano cambiare.  

 

I questo momento esistono tre partiti animalisti e stiamo aspettando che qualcosa da destra, dalla parte della 

Brambilla, si manifesti. Tre aggregati in competizione tra loro è roba suicida e si finisce per raccogliere solo 

briciole. Ma contro certe follie non c’è via di uscita. Saranno tutti in buona fede i vari dirigenti, non ne 

dubito, ma è come spararsi su un piede prima di correre i cento metri. Se il PAE - Verdi è attestato intorno 

tra l’1% e 1,4% penso che non ci sia una gran torta da dividersi. E’ una patetica guerra tra poveri. 

 

Per ciò che riguarda la forma partito insisto nel dire che un partito o ti aiuta autenticamente o non serve a 

nulla. O ti soccorre nel momento di bisogno o può andare a farsi fottere. La vecchia partitocrazia funzionava 

così. Ti ignorava ma voleva il voto. Quel tempo è tramontato. Gli animalisti sono disperati per un sostegno 

autentico. Un sostegno politico vero. Hanno necessità di qualcuno che li aiuti politicamente. Chi si aspetta 

di ricevere voti, indicando annoiato il proprio programma in un sito, lascia il tempo che trova. Un partito o 

un movimento è presenza fisica nel territorio o non è niente. Se chiedi aiuto e ti si risponde picche siamo a 

livello della vecchia partitocrazia lacera e polverosa. Nulla è cambiato. Un partito va giudicato per quello 

che riesce a fare di concreto. Per mettere alla prova un partito gli va chiesto un aiuto. Se la risposta non 

viene meglio dimenticare. Perché devo darti il voto se mi ignori?    

 

Se il PAE - Verdi riesce a raccogliere senza essere conosciuto un 2% alla prima mandata è un ottimo 

risultato se si pensa che Casini e Di Pietro, con la loro immensa visibilità mediatica, si attestano intorno al 

5%, che Pannella e la Bonino, che sono molto conosciuti, raggiungono a malapena l’1,5%, se Storace con 

tutto quello che si muove di nero, in Italia ed Europa, è attestato intorno al 2,5% .    

Un partito sconosciuto legato ai verdi, ammaccati paurosamente dalla propria storia passata, se sarà 

conosciuto potrà facilmente raddoppiare i voti. Se resterà sotto l’1% ha fallito.  

 

Auguro quindi al PAE – Verdi un buon risultato. Glielo auguro con tutto il cuore.  

Quel risultato ci dirà qual è il nostro potenziale futuro. Perché in futuro nascerà – o crescerà - un’autentica 

forza ambientalista – animalista – progressista.  

 



Sarò chiaro su un punto: se dovessi scegliere in questo momento tra Grillo e il PAE non esiterei di votare 

per il PAE. L’animalismo non troverà spazio da Grillo. Di questo ne sono sicuro.   

 

Voterei quindi per il PAE solo a condizione che scinda i rapporti in maniera totale con appendici di destra. 

Qualsiasi connessione con estremismi di destra, amanti dell’insulto e della misoginia, e la follia anarcoide  

delle “foibe non sono ancora piene” sono letali per qualsiasi partito nascente o non nascente. 

Un partito animalista nascente deve evitare gli estremismi come la peste. 

Voterei il PAE se fossi sicuro che i Verdi siano veramente cambiati. Lo spero ma non ne sono sicuro. 

 

Una delle cose più comiche che ho sentito è l’idea che in un partito possano sussistere animalisti,  

cacciatori, e gente favorevole alla vivisezione. Chi fa questo ragionamento dice che essendo il partito di 

natura liberale ci possono essere anime differenti. Utilizziamo un’ iperbole: è possibile immaginare un 

partito con neo nazisti negazionisti ed ebrei come iscritti? E’ possibile un orrore del genere?  

Eppure anche queste cose girano. Francamente se devo scegliere tra chi mi prende in giro e chi non lo fa,  

so come scegliere. Meglio non votare che schierami dalla parte di chi, ostinatamente, mi ignora.  

 

Ripeto alla fine una vera forza: ambientalista – animalista – progressista sorgerà. Se sarà il Verdi – PAE a 

riuscirci tanti auguri! 

 

Un abbraccio 

 

Paolo Ricci 
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ALCMENE 
 

Dormono le cime dei monti e le gole, i picchi e i dirupi, e le schiere di animali, quanti nutre la nera terra, e 

le fiere abitatrici dei monti e la stirpe delle api e i mostri negli abissi del mare purpureo; dormono le schiere 

degli uccelli dalle ali distese. 
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ANIMALISTE ATTENZIONE! MAI A LETTO CON LA POLIZIA …  
 

http://www.giornalettismo.com/archives/618075/a-letto-con-lattivista/ 
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IN GRECIA PER LA CRISI ECONOMICA SI TAGLIANO LE FORESTE  
 

http://www.pressdisplay.com/pressdisplay/viewer.aspx 
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MEMENTO NATURAE - OLTRE L' ANTROPOCENTRISMO OLTRE L' ANTISPECISMO    
 

Abbiamo deciso di stilare questo documento per invitare gli attivisti che combattono contro la sofferenza 

animale, singolarmente o in gruppo associativo e/o movimentistico, a confrontarsi e mettersi in gioco, 

così che ogni realtà che voglia essere partecipe di questo progetto, possa donarsi più all'umiltà e meno 

all'ego, possa guardare più a ciò che lo circonda e meno a ciò che lo ingabbia e soprattutto possa provare 

con fatica a fare un primo, piccolissimo passo avanti rispetto alle proprie etichette, colori politici, bandiere, 

personalismi e idee tentando così di aiutare, fosse anche poco, quegli animali che almeno a parole si dice di 



voler difendere ed amare con tutte le proprie forze. 

Per fare questo però è necessario aprirsi all'altro, essere ricettivi, disposti con animo nobile e cortese verso 

chi abbiamo di fronte, dimostrando che anche in questo si può essere da esempio se si vuole rappresentare 

quel cambiamento vero e radicale che nella realtà si auspica più a parole che a fatti. 

continua a leggere il documento di approfondimento 

 

http://www.mementonatura.org/docs/Memento_Naturae_oltre_l_Antropocentrismo_oltre_l_Antispec
ismo.pdf 
 

eventi in programma (pagina aggiornata) 

 

http://www.mementonatura.org/iniziative.php 
 

Riccardo Oliva 

Presidente Associazione Memento Naturae 

Volontari a Difesa di Ciò che è Vita!!! 
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Animals Asia's Vietnam Bear Rescue Centre faces eviction. 
You can help by e-mailing Vietnam's Prime Minister: 
 
http://www.animalsasia.org/StopTheEviction 
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ENRICO ROSSI PRESIDENTE REGIONE TOSCANA: L’UTILIZZO DEGLI ANIMALI E’ 
NECESSARIO.  
 
“Per quanto riguarda l’impiego di animali da laboratorio nella ricerca dei vaccini, può essere utile chiarire 

che lo sviluppo di questi farmaci, che nei secoli hanno salvato la vita a centinaia di milioni di persone nel 

mondo, è basato da sempre (fin da Pasteur alla fine del 1800) sull'applicazione di conoscenze scientifiche 

che, in alcuni casi, possono essere acquisite solo attraverso studi che prevedono l'utilizzo di animali.” 

 
 
Egregio Signore, gentile Signora,  

nelle ultime settimane ho ricevuto numerose email di cittadini a proposito del finanziamento regionale al 

centro Novartis di Siena.  

Sono molte le questioni che state portando alla mia attenzione, e voglio cercare di rispondervi in modo 

chiaro e il più possibile sintetico, procedendo per punti.  

Innanzitutto: il progetto “Faster Access to Innovative Vaccines” (FAIV), il cui finanziamento ammonta 

complessivamente a 76,9 milioni di euro, dovrà servire allo sviluppo di vaccini innovativi nei Paesi in via di 

sviluppo. La Regione Toscana ha scelto di finanziare la ricerca, con 23 milioni di euro in 5 anni (ovvero il 

30% del totale) per consentire ai 150 qualificati ricercatori e tecnici dell’Istituto Novartis di Siena di 

sviluppare vaccini per quelle malattie “dimenticate” che ancora mietono vittime nei Paesi più poveri del 

pianeta. La missione dell’Istituto è fare ricerca su quei medicinali, necessari alla sopravvivenza dei bambini, 

che nessuno sviluppa perché non hanno un ritorno economico. Da questo punto di vista, si tratta di un 

istituto unico al mondo.  

Grazie al progetto FAIV saranno sviluppati più di 10 nuovi vaccini, alcuni dei quali dedicati 

prioritariamente proprio ai paesi in via di sviluppo, che serviranno a prevenire patologie come la salmonella, 

la tubercolosi e alcuni tipi di meningite. Queste e altre malattie, insieme alla malnutrizione e alle scarse 

condizioni igieniche, sono le principali responsabili degli elevati tassi di mortalità infantile che affliggono 



principalmente l’Africa, dove, secondo i dati pubblicati nel Rapporto 2011 dell’Organizzazione mondiale 

della sanità, 1 bambino su 8 moriva prima dei cinque anni, un evento 17 volte più frequente rispetto alla 

media delle regioni sviluppate (1 su 143). Uno degli Obiettivi del millennio delle Nazioni Unite, è quello di 

arrivare, entro il 2015, ad una riduzione di due terzi del tasso di mortalità infantile rispetto al 1990. Il 

progetto di Novartis, dunque, contribuirà al conseguimento di questo risultato, come è stato riconosciuto 

anche dalla Commissione europea.  

I costi saranno sostenuti da Novartis Vaccines & Diagnostics, dalla fondazione Bill & Melinda Gates e dalla 

Regione Toscana. Il contributo regionale è concesso in base alla disciplina comunitaria in materia di aiuti di 

Stato a favore di ricerca, sviluppo e innovazione, con l’approvazione della Commissione Europea.  

Inoltre il progetto FAIV, oltre a consentire alle organizzazioni no profit sostenute dalla Fondazione Gates di 

beneficiare della tecnologia avanzata e della conoscenza specifica di Novartis Vaccines, prevede un 

programma di formazione a lungo termine rivolto a giovani di talento provenienti da paesi a basso reddito 

per istruirli all'uso di tecnologie innovative per produrre vaccini nel loro paese di origine.  

 

 

Per quanto riguarda l’impiego di animali da laboratorio nella ricerca dei vaccini, può essere utile chiarire 

che lo sviluppo di questi farmaci, che nei secoli hanno salvato la vita a centinaia di milioni di persone nel 

mondo, è basato da sempre (fin da Pasteur alla fine del 1800) sull'applicazione di conoscenze scientifiche 

che, in alcuni casi, possono essere acquisite solo attraverso studi che prevedono l'utilizzo di animali.  

L’ambito della ricerca è definito da protocolli e norme nazionali e comunitarie condivise dalla comunità 

scientifica ed autorizzato dal Ministero della Salute. Alcune di queste norme che governano la ricerca, lo 

sviluppo e la commercializzazione dei prodotti farmaceutici destinati sia all’uso umano sia a quello animale, 

impongono l’effettuazione di test su animali prima di procedere alle prove cliniche sull’uomo. Queste 

norme non sono, ovviamente, modificabili unilateralmente da una regione.  

Siamo però consapevoli del fatto che le tecnologie più moderne permettono spesso di sviluppare metodi 

alternativi, e per questo chiederemo a Novartis di aumentare ancora di più l’impegno ad aderire al principio 

delle 3R “Replacement, Reduction and Refinement – Sostituire, Diminuire e Migliorare” nella 

sperimentazione animale.  

Tale principio, espresso per la prima volta nel libro “The Principles of Humane Experimental technique” 

pubblicato nel 1959 da William Russel e Rex Burch, introduce il concetto di alternativa alla 

sperimentazione animale come qualsiasi procedura atta a:  

•�sostituire l’uso di animali senzienti (anche se su questa definizione il dibattito è ancora aperto, ed è in 

corso in Parlamento la discussione sull'art.14 del Trattato di Lisbona relativo, appunto, alla definizione di 

animale come essere senziente) con specie “con sviluppo filogenetico inferiore” o metodi in vitro;  

•�ridurre il numero degli animali impiegati alla quantità minima necessaria per ottenere dei dati 

scientificamente accettabili;  

•�migliorare il benessere animale riducendo e, dove possibile, eliminando la sofferenza legata alla 

procedura sperimentale.  

Preciso anche che il progetto che verrà sviluppato a Siena non prevede vivisezione (ma solo inoculazione di 

vaccini) ed è allineato ai principio delle 3R.  

 

 

Infine, come ho già avuto modo di sottolineare nella prima risposta che ho inviato ad alcuni di voi qualche 

mese fa, l’impegno dell’Amministrazione Regionale nella tutela degli animali e nella promozione di una 

cultura di rispetto verso tutti gli esseri senzienti è concreto ed esplicito, e gli uffici sono al lavoro da tempo 

in questa direzione, con proposte innovative ed etiche che in buona misura condividono la vostra sensibilità. 

Su questo la mia posizione è chiara: so che esistono alternative valide alla sperimentazione sugli animali per 

far progredire la medicina, ma purtroppo non sono ancora scientificamente riconosciute. Si tratta quindi di 

proseguire ognuno nel proprio ruolo, questo cammino.  

La nostra volontà di contribuire allo sviluppo di metodiche alternative è testimoniata dall’approvazione 

della Legge Regionale 59/09, attualmente nella sua prima fase di applicazione che, all’articolo 10, afferma 

che “La Giunta regionale tutela gli animali dall'utilizzo a fini sperimentali o ad altri fini scientifici mediante 

la diffusione di metodologie sperimentali innovative che non prevedano l'uso di animali vivi”.  

 



 

Spero, con queste mie considerazioni, di aver chiarito meglio la mia posizione. La ringrazio per la sua 

sensibilità e per avermi dato modo di ribadire concetti ai quali tengo particolarmente.  

Un cordiale saluto  

Enrico Rossi 

 
    ۩ 

 

IL LAMA E LE TARTARUGHE. DA “L’ASSASSINO CHERUBICO” 
 

… Mentre leggevo il libro di Dumas, riflettevo su quello che avevo letto il giorno prima. Mi riferisco al 

libro che gentilmente mi ha spedito: “Gli otto gradini”, il Buddismo spiegato agli occidentali di Lama Surya 

Das, che è,  in effetti, Jeffrey Miller, un distinto signore ebreo di New York che ha deciso di diventare un 

illuminato invece di un rabbino. Il Signor Miller scrive che quando Kulu Rimpoce - un lama tibetano - 

giunse negli Stati Uniti, gli fece da anfitrione e lo accompagnò in giro con la macchina. A Boston, questo 

compassionevole Lama, visitò il porto e si fermò a lungo nell'acquario. Per nulla interessato alla costruzione 

architettonica della struttura, si mise presso la grande vasca e con l'indice bussava sul vetro per attirare 

l'attenzione dei pesci e delle tartarughe che nuotavano. Appena riusciva a far avvicinare una creatura, la 

fissava e mormorava il suo: “Om Mani Pedmè Hung”, il mantra della compassione infinita e benediceva gli 

esseri viventi per aiutarli verso una rinascita migliore. Che sarebbe la nostra!  

Ho pensato al lama mentre mi sprofondavo negli orrori borbonici di re Nasone e nella storia del linciaggio 

del duca Della Torre e di suo fratello Don Clemente Filomarino - ateo e giacobino -, letteralmente succhiato 

dal vampiro Mammone, strenuo difensore della monarchia e della fede.  

Rifletta, Yutaka, la lettura preferita di San Nicandro, precettore del re - Pulcinella era “l'Ufficio della 

Vergine”, quella del mafioso Riina è “la Vita dei Santi”. Ruffo estrae dalla bolgia caliginosa di orrore, 

sangue, maccheroni, superstizione, ignoranza,  idiozia, gli eserciti sanfedisti che sconfiggeranno la 

rivoluzione. Rivoluzione si fa per dire. Come scatenare gli hooligans del Chelsea contro uno sparuto gruppo 

di intellettuali trotzkisti…   

 

    ۩ 

 

GUIDO CERONETTI. AQUILEGIA  
 

L’uomo tratta questi esseri in cui vivono anima, sensibilità e intelligenza con tutta l’inimmaginabile ferocia 

di cui le sue mani sono capaci. Gli inocula le sue più meritate malattie e ne prolunga ad arte il decorso, a 

volte guarendole, ma solo per inoculargliene di nuove e ricominciarne daccapo l’osservazione. Certi 

supplizi non durano giorni o settimane, ma anni interi. Oh impalatori, scorticatori, squartatori, arruotatori, 

crocifiggitori d’uomo, vi sia riconosciuto il merito di essere rimasti costantemente entro limiti rituali, 

almeno! Qua succedono cose con cui la vostra ferocia fatica a paragonarsi, ad opera di signore e signori 

dall’aspetto pulito, rispettosi delle leggi, onorati dal pubblico, applauditi dalle accademie. L’esperimento 

sugli animali è la corona dei patiboli che abbiamo eretti, il brillante puro della storia dei macelli, delle 

torture e delle carneficine umane. Aver tirato a prolungare la sola esistenza del verme umano a spese del 

lamento infinito di tutte le creature viventi, col grave assenso delle più solenni barbe di profeti e fondatori di 

religioni in fondo allo sterminato corridoio dei lamenti, resterà scritto, quando finalmente avremo liberato 

l’universo della nostra presenza, come il più schiacciante dei nostri carichi d’accusa, sulle rovine del mondo 

insanguinate.  

 

    ۩ 

 

 

TRIESTE: LA RIVOLTA DEGLI OMBRELLI 
 



http://inchieste.repubblica.it/it/repubblica/rep-
it/2012/11/30/news/trieste_in_piazza_la_rivolta_degli_ombrelli_no_all_impianto_per_il_metano_peric
oloso-47755865/ 
 

    ۩ 

 

JEREMY REFKIN: PER LA TERRA ORA OCCORRE UNA RIVOLUZIONE 
 

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2012/11/26/incubo-di-gradi-in-piu-
ora.html 
 

 

    ۩ 

 

IL SUOCERO DEL CANCELLIERE GEORGE OSBORNE: FENTENTE! SEI DIETRO LA 
CAMPAGNA CONTRO LA DIFESA DEL PIANETA! CI HAI FREGATI!    
 

http://www.guardian.co.uk/politics/2012/nov/14/windfarms-coalition-environment-byelection 
 

 

    ۩ 

 

WARREN BUFFETT: SIAMO RICCHI: DOVETE TASSARCI! 
 

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2012/11/27/tassate-pure-noi-ricchi-non-
scapperemo-con.html 

 

.    ۩ 

 

TOGLIAMO GLI ANIMALI DAL PRESEPE: LA STORIA NON E’ VERA. 
INVECE IL RESTO È VERO???  
 

http://ricerca.gelocal.it/repubblica/archivio/repubblica/2012/11/21/ratzinger-il-presepe-non-erano-
bue-asino.html 
 

۩ 

 

 

 



 

 
 
LA PRENDIAMO A RIDERE? 
 

IL PUPAZZO DI NEVE 
 

http://www.youtube.com/watch?feature=player_profilepage&v=_Mhmj3-VObg 
 

۩ 

 

IL MONACO CHE AMA I MULI  
 

Lelung Rinpoche è un monaco semplice, molto umile, quarantuno anni, un bel volto pieno di umanità.  

E’ la terza reincarnazione principale del buddismo tibetano, ma vive come un povero.  

Vive in esilio a Londra dove insegna a un gruppo sparuto di buddisti occidentali. 

Ultimamente ha visitato la Mongolia e la Cina cercando vecchi testi buddisti persi nel tempo.  

La BBC lo ha seguito. Durante la ripresa dice: ricordo quando ho costruito un tempio con l’aiuto che mi 

hanno dato uomini e animali. Animali? Chiede l’intervistatore. Si animali. I muli che trasportavano i 

mattoni. E comincia a piangere. Si, i muli che nessuno mai ringrazia e che io ringrazio con tutto il cuore. 

E con gli occhi arrossati dal pianto ricorda e sembra accarezzare la testa degli amati animali. 

 

 ۩ 

 

GLI ESPERIMENTI MILITARI SUGLI ANIMALI: UN’ASSOLUTA VERGOGNA 
 

http://www.dailymail.co.uk/news/article-2238777/Pigs-blown-guinea-pigs-poisoned-marmosets-given-
anthrax-Campaigners-expose-cruel-secret-military-experiments-Porton-Down.html 
 

۩ 

 

 
 

LO SQUALO DELL’ARTE: ORA SI ACCORGONO CHE GLI ANIMALI IN FORMALINA NON 
SONO VERA ARTE. 
 

http://www.dailymail.co.uk/news/article-2239504/As-prices-Damien-Hirsts-works-plummet-pity-
credulous-saps-spent-fortunes-tosh.html 
 

 



 

 

 

۩ 

 

LA BARBARIE PER LA NOSTRA VANITA’   
 

http://www.dailymail.co.uk/femail/article-2240096/Feathers-ripped-birds-backs-gaping-wounds-
sewn-pain-relief-The-barbaric-cost-winter-coat.html 

 

۩ 

 

LA VOCE DEGLI ANIMALI NEL GRANDE RUMORE 
 

http://ricerca.repubblica.it/repubblica/archivio/repubblica/2012/11/20/troppo-rumore-in-citta-gli-
animali-alzano.html 
 

۩ 

 

L’EMU CHE FUGGE  
 

http://www.dailymail.co.uk/news/article-2239712/Escaped-emu-goes-run-Devon-tries-break-houses-
stopped-police.html 
 

۩ 

 

E ORA RILASSATEVI…. 
 

http://www.youtube.com/watch?v=d1xcKYNakog&feature=fvsr 
 

 

 


